
ロータリーを楽しもう、
　　　　　　　　 そして理解しよう
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例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：宮　下　正　雄
副会長：太　田　義　隆
幹　事：滝　　　克　芳
副幹事：岸　本　泰　次

先日の連休は２週続けての台風襲来で心配な夜を過ごし
ました。前回の水害を思っていましたが幸い今回はこの
付近には大過なく、台風一過の晴天と素晴らしい富士山
を見る事が出来ました。皆様の地区はいかがだったでし
ょうか。九州地方の災害状況を見ますと昭和 33 年９月
の狩野川台風を思い出しました。高校１年生の時でした
が死者・行方不明者 900 名位の大きな台風でした。高
校が沼津でしたので、学校で救援活動に参加しました。
御成橋から狩野川を見ましたが、家や材木が流れて来て
橋げたにぶつかっていた事や、トラックに乗り救援物質を
届けた事を思い出します。ニュースカメラマンが来ていて
学校のグランドでトラックに救援物資を積む写真を撮るか
らと言って、積んだ荷物を一度下しもう一度積みなおす作
業をやらされましたが、この時ニュース映画にはメーキン
グがある事を知りました。本日は職場見学を行います、
最新鋭機器の製造現場を見る事が出来るのを楽しみにし
ています。

親睦委員会 植 田 眞 晴

☆私のスマイル
佐野家弘君　宮下会長さんから広報委員会へデジタルカメラ
　　　　　　を寄付して頂きました。
田辺恵造君　何となく。
磯西　昭君　来週の芋煮会、楽しみです。
宮下正雄君　今回は、台風の被害が無くて良かったですね。

会 長 挨 拶 宮 下 正 雄

幹 事 報 告 滝 　 克 芳

　したので、お知らせいたします。
　RI会長代理は、森島 庸吉(モリシマ ツネヨシ)様（第2790
　地区 2002～2003年度パストガバナー 船橋西RC）です。
　RI会長 ゲイリーC.K.ホァン(黄 其光)様からの挨拶文と、
　森島さまの経歴ご紹介文(船橋西ロータリークラブHPより
　抜粋)を回覧致します。
 ・ 地区大会　フリータイムでの歌手　ダンサー等紹介のチ
　ラシ。
④京都洛南クラブより　アフガニスタンで考える。
④会報回覧　富士宮クラブ　駿河クラブ
　　　　　　富士市国際交流協会　赤十字ＮＥWS

①例会変更のお知らせ
　富士山吉原ＲＣ　10月30日→特別休会
　　　　　  　　　11月13日→夜間例会
　　　　　ＭＵ受付 11:30～12:30 ホワイトパレスフロント
　沼津RC　10月17日→16日　合同例会に振替
　　　　　ＭＵ受付 11:30～12:30 リバーサイドホテル
　　　　　 10月31日　裁量休会
　富士宮西RC　10月17日　工場見学
　　　　　　　 10月31日　特別休会
　沼津北RC　10月21日　移動例会　米山記念館にて
②日本事務局より　10月のロータリーレート　106円
③ガバナーより
 ・ RI会長より地区大会のRI会長代理決定の連絡が参りま

ソング「それでこそロータリー」
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10月29日　卓話　「富士市の財政と今後」　富士市副市長　仁藤　哲様

植 田 眞 晴
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 25名　　　25名　　　 6名　　　19名　 　  76%
2466回　10/1確定

〔ビジター〕　和田三郎君（新富士RC）

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 25名　　　25名　　　 6名　　　19名　 　  76%

2468回



瀬 尾 　 究瀬 尾 　 究

広報委員長
佐 野 家 弘 君

　10月15日(水)例会終了後に、職業奉仕月間に因んで職場見学を行いました。場所は、富士宮市北山の『(株)アマダ 
富士宮事業所』です。富士の裾野の大自然の中、湘南の江ノ島 ２島分という広大な敷地に、当事業所の工場群のみが
存在している姿は、とても素晴らしいものでした。富士山を望む景勝の地であり、海外から多くの見学者は、そのロケーシ
ョンの良さに、とても感動されるとの事でした。施設は、第１～第３の工場があり、他に事務棟を兼ねた開発センターがあ
ります。工作機械としては、主にベンダー、レーザー切断、パンチングプレス、の加工を行う精密な機械が作られておりまし
た。機械を製造する過程も素晴らしく、驚きの連続でしたが、そこで働く社員のみなさんの来客に対する態度が、挨拶も
含めてとても温かいものを感じました。職場を見学させて頂いた最大の収穫であったように思いました。職業奉仕の理念
に基づき、自分の会社にも、この雰囲気を浸透させたいと思っております。本日の訪問に当たり、富士宮事業所の稲葉人
事部長様、アマダ系列の朝霧カントリークラブ 秋山支配人様には、大変お世話になりました。また、当クラブからは宮下
会長、滝幹事、他９名の会員の皆様のご参加を頂きました。ご友情に心より感謝申し上げます。

　先週、滝幹事と広報勉強会に出席してきました。
　静岡新聞社の中島忠男氏を講師に「ロータリーのクラブ活動を記事として取り上げて頂く方
法」について学んできました。　５RCの奉仕活動の記載記事について解説され、新聞記事に欲
しい要素等の必要性を話された。
　広報委員会では事業計画としてロータリーを一般の人々に広め、ロータリーへの理解と支援
を促進する。　また、一般の人々にロータリーをよく知ってもらい、公共イメージの向上によって
ロータリーへの支援が集まり、寄付の動機や入会への魅力が高まることを、ロータリアンに広く
認識してもらうように努める。これが広報委員会の目的です。　責務としてはプロジェクトや行事
などニュースに値する話題をメディアに伝え、クラブの活動や話題を紹介する。
　当クラブではロータリーの森、慈愛の丘での施肥作業や未熟児用紙おむつ寄贈等の奉仕活
動の記事を各新聞社に掲載して貰っているが、今後も広報に利用できるプロジェクトや活動が
あれば記事として取り上げていきたいと思います。

委 員 会 報 告

職 場 見 学 会 職業・社会奉仕委員長

◀イノベーショ
　ンセンター
（富士宮事業所）

レーザー
専用工場▶

▲第１・２工場 ▲屋台ブースお客様エリア ▲独自に開発したWHS

野坂富士雄君


